

Kommet Ihr Hirten, Ihr Männer und Frau'n ...

Kommet Ihr Mitglieder und Freunde des Schachclub '74 Treuchtlingen. Ihr seid herzlich eingeladen, an unserer **Weihnachtsfeier** teilzunehmen. Wir werden am **12. Dezember ab 19.00** in festlicher Stimmung zusammen sitzen, ein paar Lieder singen und ein Spiel durchführen. Ein kaltes Buffet wird für unser leibliches Wohl hergerichtet. Der Kostenbeitrag wird ebenso wie 1986 bei 10.-- DM liegen. Um die Größe der Kalten Platten festzulesen, ist Anmeldung der Gäste erforderlich. Der letzte Termin hierfür ist der **8. Dezember**.

Kegelabend am 15. Dezember

Nach einjähriger Pause wollen wir wieder einmal ein Paar Kugeln schieben. Am Dienstag, 15.12. vertauschen wir die Schachfiguren gegen Kegel und Kugeln. Auch dazu sind alle Mitglieder und Freunde des Vereins eingeladen. Beginn ist um 19.30 Uhr im Freizeitheim Am Brühl.

Kreiseinzelmeisterschaft

Die vier Teilnehmer an der Kreiseinzelmeisterschaft werden daran erinnert, daß am 20. Dezember ab 9.00 Uhr die 3. und 4. Runde stattfinden.

Letzter Schachabend 1987

Der letzte Schachabend in diesem Jahr wird am 22. Dezember sein. Zwischen Weihnachten und Silvester entfällt der Schachabend!

Das nächste Zusammentreffen der Mitglieder wird sein im Jahr 1988!

Zur **Jahreshauptversammlung 1988** werden hiermit alle Mitglieder satzungsgemäß eingeladen. Wir haben den Termin auf **Dienstag, 5. Januar 1988, 19.30 Uhr** festgelegt. Die Versammlung findet im Vereinslokal statt und hat folgende

- Tagesordnung:**
1. Begrüßung durch den Vorstand
 2. Protokoll der letzten Versammlung
 3. Bericht des Kassenprüfers
 4. Bericht des Kassiers
 5. Bericht des Vorstandes
 6. Entlastung der Vorstandschaft
 7. Neuwahl der Vorstandschaft
 8. Neuwahl des Kassenprüfers
 9. Verlängerung der Gebührenfreien Mitgliederaufnahme
 10. Festlegung des Modus' für die Mannschaftsaufstellung
 11. Festlegung der Aktivitäten 1988
 12. Anträge
 13. Sonstiges

Nach Ende der Versammlung findet noch Spielbetrieb statt.

Informationsabend schwach besucht!

Der Schach-Infoabend am 17.11.87 wurde mit Hilfe der Mitglieder und der Organisation von Matthias Mayer sehr gut vorbereitet. Die 3000 ! ausgeteilten Flugblätter brachten jedoch nicht den gewünschten Erfolg. Lediglich 12 Gäste kamen. Doch was uns nicht tötet härtet nur! Im nächsten Jahr werden wir etwas ähnliches noch einmal probieren. **Allen Helfern herzlichen Dank!!!**

Ich wünsche allen Mitgliedern mit ihren Familien und auch allen Freunden des Vereins ein besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start im neuen Jahr!
***** Erwin Schuster Jun.